



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

30/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La reforma constitucional sí está muerta, y tan muerta está que no se atrevieron hoy a presentarla al Pleno de esta Cámara de Diputados. Por algún motivo ya la retiraron, no sabemos si ese retiro se va a hacer efectivo... nos han anunciado que la van a querer presentar el martes, pero pues ya no sabemos, nos habían dicho que hoy la íbamos a tener que votar y ellos sabían perfectamente que la votaríamos en contra y no cuentan con los votos necesarios para llevar a cabo su reforma constitucional, o sea, que la reforma de López Obrador en materia constitucional que quiere atrapar y quiere capturar al INE, será derrotada”.

<https://drive.google.com/file/d/1AY3acAihzd6ggwmpYmCRw1I5VQotZwfV/view>